

石屋工務店 かわら版

第208号

令和4年10月12日発行

現場報告



《現在進行中物件の一部です》

- ★壬生の物件（リフォーム）
完成引き渡しました。
- ★薬師山の物件（新築）
許可が下りました。これから開始です。
- ★鳴滝の物件（リノベーション）
内部の解体工事が終了しました。
- ★伊那の物件（リフォーム）
設備の打ち合わせが進んでいます。
- ★大宮の物件（リフォーム）
プラン提出しました。
- ★生駒の物件（新築）
自治会との協議中です。
- ★梅津の物件（リフォーム）
プラン作成いたしました。
- ★桂の物件（リフォーム）
外回りの全面改装を承りました。
- ★南丹の物件
収益物件のご相談を受けました
- ★紫竹の物件
お風呂のリフォームを承りました。
- ★薬師山の物件（リフォーム）
内部の改装工事を承りました。

前回、二週間前に瓦版を書いたときには、一日に五つ前後花が咲いていた朝顔ですが、現在は毎日十個以上の花が咲いています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出てきたようになります。今までは日当たりのいい上の方だけ咲いていましたが、最近つるの途中にも小さい蕾ができ始めていて、ここに花が咲くのがとても楽しみです。

そして、十日に一度交換に来て下さる事務所のお花ですが、折角の素敵なお花が夏の間は直ぐに傷んでしまってとても残念でしたが、涼しくなってきて交換になりました。

前回、二週間前に瓦版を書いたときには、一日に五つ前後花が咲いていた朝顔ですが、現在は毎日十個以上の花が咲いています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出てきたようになります。今までは日当たりのいい上の方だけ咲いていましたが、最近つるの途中にも小さい蕾ができ始めていて、ここに花が咲くのがとても楽しみです。

前回、二週間前に瓦版を書いたときには、一日に五つ前後花が咲いていた朝顔ですが、現在は毎日十個以上の花が咲いています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出てきたようになります。今までは日当たりのいい上の方だけ咲いていましたが、最近つるの途中にも小さい蕾ができ始めていて、ここに花が咲くのがとても楽しみです。



ガシラは唐揚げにしました。



石坂 晴夫

秋はアオリイカ釣り

今年の鮎釣りはもう竿仕舞いして、アオリイカを釣りに行きます。

まずアジを釣つて生かしたまま餌にして釣ります。この間行つた時は思いのほかたくさん釣れました。アオリイカだけでなく、ガシラも釣れました。家に帰る時は、アオリイカは生かしたまま持つて帰り家で締めます。刺身が抜群に美味しくて、肝も新鮮で食べられるし、唐揚げにしたり、一夜干し

【ホワイトハウスの由来】
元々ホワイトハウスは白い建物ではありませんでした。しかし、イギリス軍によつて放火され、外壁が焦げてしましました。その外壁を白いペンキで隠すように塗つたために白い建物となつたそうです。今のホワイトハウスは一九五二年に改修が終了したものですが、焦げた壁の一部はまだ見られるそうです。

【ビスケットとクッキーの違い】
ビスケットはパンを長期保存できるように作つたもので、クッキーはケーキを長期保存できるように作つたものであるそうです。

【エイプリルフール】
唯一、嘘をついてもいい日といふことで、誰もが知つてゐるエイプリルフールですが、実は嘘をついてもいいのは午前中だけだそうです。そして、ついた嘘はその年には叶わないとされています。エイプリルフールの有力な起源説はヨーロッパからだと言われていますが、本当のところはいつどこで習慣が始まつたのかわかつていません。因みに、日本語でエイプリルフールのことを「四月馬鹿」と言つています。

雑学集



↑解説は次回に!!
安田 裕



TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-30) 第31625号 インテリアコーディネーター登録店

粹人 石屋の多趣味人生

その184



よろしければ弊社ホームページでカラーの写真をご覧ください♪

通勤事情



石屋 紀次

今津からの通勤も二年を超みました。自動車の走行距離も一四万kmとなりました。すぐに嫌になって京都に帰つてくるだろうとの悪友の思惑も無駄になつております。相変わらず、毎日四時半に起きて五時過ぎに家を出ます。この時期になると日も短くなりまだ真っ暗な中起きだします。北小松を過ぎたぐらいから日が昇つてきます。過ぎたぐらいから日が昇つてきます。年と共に視力が弱つてきたため、朝は湖西バイパスを通つて通勤しております。鯖街道の方が車も少なく早く走れるのですが、街灯も無い山道を走るのには根気も続かず事故も怖いので春まではバイパスで通勤と

落着いたパステルカラーの朝焼けです。私は、この日が昇る時間帯が大好きです。きその色が湖面にも映し出されます。一日の始まり、今日も頑張つて仕事しようという気にさせてくれます。この時間帯を感じたい為に早起きをしているようです。和邏でバイパスを降り、大原を抜けて市内に入つてきます。このころには周りは明るくなり車も増えてきます。

会社の近くのスポーツジムに六時半までに入るようになっています。早起きの理由はこのジムに行くためです。二四時間やつて空いているのでストレスなくやれます。約二時間ジムで汗を流して、シャワーを浴び会社に九時に出社しております。これが私の通勤事情です。

これからまだまだ日が短くなり、京都に着いても真っ暗のままと言う時期も来ます。車の走行距離が二十万kmまでは走りたい今は思っています。あと一年くらいかなと思つています。

前回、二週間前に瓦版を書いたときには、一日に五つ前後花が咲いていた朝顔ですが、現在は毎日十個以上の花が咲いています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出てきたようになります。今までは日当たりのいい上の方だけ咲いていましたが、最近つるの途中にも小さい蕾ができ始めていて、ここに花が咲くのがとても楽しみです。

毎日少しずつ茎を切つて、洗つた花瓶に生けています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出てきたようになります。そして琵琶湖が一望できます。対岸の山々が淡いオレンジ色に色づいています。私は、この日が昇る時間帯が大好きです。落ち着いたパステルカラーの朝焼けです。私は、この日が昇る時間帯が大好きです。きその色が湖面にも映し出されます。一日の始まり、今日も頑張つて仕事しようという気にさせてくれます。この時間帯を感じたい為に早起きをしているようです。和邏でバイパスを降り、大原を抜けて市内に入つてきます。このころには周りは明るくなり車も増えてきます。

朝顔と事務所のお花



村田 真由美

前回、二週間前に瓦版を書いたときには、一日に五つ前後花が咲いていた朝顔ですが、現在は毎日十個以上の花が咲いています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出てきたようになります。そして琵琶湖が一望できます。対岸の山々が淡いオレンジ色に色づいています。私は、この日が昇る時間帯が大好きです。落ち着いたパステルカラーの朝焼けです。私は、この日が昇る時間帯が大好きです。きその色が湖面にも映し出されます。一日の始まり、今日も頑張つて仕事しようという気にさせてくれます。この時間帯を感じたい為に早起きをしているようです。和邏でバイパスを降り、大原を抜けて市内に入つてきます。このころには周りは明るくなり車も増えてきます。

前回、二週間前に瓦版を書いたときには、一日に五つ前後花が咲いていた朝顔ですが、現在は毎日十個以上の花が咲いています。プランターに肥料入りの土を足してから、花の勢いが出て